
Fraktion Mehrwertstadt 
Rathaus Erfurt, Zimmer 107a 

03641 / 655 2055 
mehrwertstadt@erfurt.de  

Jana Rötsch 

Fraktion Mehrwertstadt im Stadtrat Erfurt  
Labor für Transformation und Veränderungsprozesse 
Fischmarkt 1  
99084 Erfurt 

         
06. Juli 2023 

 
 

Anfrage: Naturschutz Sportstätten 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

in letzter Zeit erhielten wir Rückmeldungen, dass im Bereich von Sportstätten (insbesondere 

Fußballplätzen) es häufiger zu Konflikten zwischen Anwohner:innen und Nutzer:innen der 

Sportstätten kommt. Im Umfeld der Sportstätten werden dann auch Wiesen oder Feldwege 

zugeparkt (z.B. in Schmira). Dies ist besonders schwierig bei Trockenheit und im Rahmen der 

Verdichtung von Biotopen. Der damit verbunden Lärmpegel ist für Mensch und Natur eine weitere 

Herausforderung. 

Ich gestatte mir hierzu folgende Fragen:  

1. Wie wird Naturschutz im Bereich von Sportstätten und angrenzenden Flächen, Wegen 
durchgesetzt? 

2. Wie wird der Lärmschutz im Bereich vom Sportstätten überwacht und die Nachtruhe von 
Anwohner:innen sichergestellt? 

3. An wen können sich Anwohner:innen von Sportstätten konkret wenden um bei Konflikten 
Hilfe zu erhalten und wo erfahren Anwohner:innen aktuelle Spiel- / Nutzungspläne in der 
Übersicht? 

 
 

Danke für die Beantwortung meiner Fragen.  

 

Jana Rötsch  

Stellvertretende Fraktionsvorsitzende 
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